Einladung zur Vernissage

der Sommerausstellung des Kunstforums Waischenfeld in der Burggalerie vom 29. Juli bis 09. September 2018

Die Vernissage findet am 29. Juli 2018 um 11 Uhr in der Burggalerie statt.

Die folgenden drei Künstler zeigen ihre Werke:

Evelyn Frey, Ansbach Acryl-Gemälde

Mit Farbklängen experimentieren, Geheimnisse andeuten, Überraschungen zulassen, Stimmungen ausloten... Ihr Anliegen ist nicht das naturgetreue Abbild oder die glatte Oberfläche, sie möchte durch die Beschäftigung mit den vielfältigen Möglichkeiten der Malerei "Hintersinn" erfahrbar machen. www.frey-art.eu

Cornelia Königsperger, Merkendorf Skulpturen, Holzschnitte und Holzdrucke

Holz ist ein einmaliges, gewachsenes Material, das "mitarbeitet" bei der Formfindung der aus einem Stück Stamm gesägten Skulpturen. Die klare Formsprache der Arbeiten ist inspiriert von der Natur und der Begeisterung für deren Vielfalt. Auf einer tieferen inhaltlichen Ebene sind Cornelia Königspergers Werke ein Bild für den "Kern" eines Menschen und seine Persönlichkeit, geprägt durch die vielschichtigen Erfahrungen des Lebens, Grenzen, Freiräume, das Offen- oder Verschlossen sein, ganz sein oder gespalten – ein Blick in die Tiefe. www.cornelia-koenigsperger.de

Frank Schneider, Forchheim Fotografien

Malerisch wirkende Fotografien zeigen die Natur der Fränkischen Schweiz von ihrer schönsten Seite. Dabei arbeitet Frank Schneider gerne mit dem stimmungsvollen Licht der aufgehenden bzw. untergehenden Sonne oder bewegt sich im fotografischen Grenzbereich der Nachtfotografie bei völliger Dunkelheit. Ungewöhnliche Blickwinkel zeigen dabei bekannte Motive aus einer neuen Perspektive.

Einen Teil der Fotografien veröffentlicht der selbstständige Grafik- und Fotodesigner in dem jährlich erscheinenden Fotografie-Kalender "Naturerlebnis Fränkische Schweiz".

www.fraenkischeschweizfoto.de www.fotokalender-franken.de

Die Ausstellung ist von 29. Juli bis 09. September 2018 Donnerstag bis Sonntag von 11:00 – 16:00 Uhr und nach Vereinbarung geöffnet. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Silke Grasser-Helmdach, 1. Vorsitzende